

Rapport annuel du Groupe Psoriasis et Vitiligo Genève 2023

En 2023 également, diverses demandes en rapport avec le vitiligo et le psoriasis m'ont été adressées. Dans certains cas, j'ai demandé des renseignements à des spécialistes ou sollicité l'avis de mes collègues. Un grand merci à tous pour leur merveilleux soutien et leur bonne collaboration.

Le 25 octobre, j'ai participé à la manifestation pour les personnes atteintes et leurs proches « Psoriasis, ça me démange d'en parler » au Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) par vidéoconférence. Le professeur C. Conrad, responsable du Centre pour le psoriasis, et M. Konrad, infirmière spécialisée, ont, avec leur équipe, fait découvrir l'éducation thérapeutique et les possibilités de la photothérapie aux personnes intéressées.

Dans le cadre de la Journée mondiale du psoriasis, j'ai répondu aux questions du journaliste Lucas Vallois, des Éditions médicales suisses, en rapport avec le psoriasis et l'arthrite psoriasique. J'ai pu apporter mon expérience personnelle d'un régime spécifique qui a contribué à l'amélioration de la peau et des articulations. De même, il était important pour moi que la SSPV soit mentionnée en tant qu'organisation de patient-e-s et que son adresse web apparaisse dans le texte.

<https://www.swisshealthweb.ch/fr/article/doi/bms.2023.1264347480/>

Un grand merci à tous ceux qui nous ont soutenus cette année : Liliane Trepper, Cornelia Etter, le comité de la SSPV et le secrétariat de aha! Centre d'Allergie Suisse. Je tiens à remercier tout particulièrement les directrices des groupes régionaux pour leur très bonne et chaleureuse collaboration.

Adelheid Witzeling
Genève, le 5 février 2024